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自由記述欄集約 

 

報告会の内容について 

１．サッカーのことはぜんぜん分からないので、分かりやすく話して下さい。 

２．回答が、すぐにでてくる様にしっかり勉強していてほしい。 

３．都市計画マスタープランは平成２１年３月策定、１０年経過していない。 

（説明の間違い） 

４．何分始めての参加なので懸案の前段の議論がまだまだ分かっていないなぁ

と、自分自身感じました。 

５．議員の皆さんが準備、撤収の面まで携わっていることには好感を持ちます

が、レノファへの姿勢には色々とクイズの１つや２つは出したくなる衝動

にかられました。まだまだ理解してない印象でした。 

６．レノファ支援事業計画の説明不足でよくわからない。 

７．報告する案件についてはよく把握されて、わかりやすい説明をお願いしま

す。 

８．複合施設の件はよかったが、レノファの件はどうかと思う。もう少し内容

をわかりやすく言ってほしい。 

９．形どおりの報告会であったように思う。 

報告会の進め方について 

１．司会が強引すぎ、時間がかかってもいいと思う。 

２．市民からの質問を時間の関係で切ることはいかがかと思う。議会報告会を

行いたいのかどうかわからない。 

要望その他について 

１．事業の実施については、地元関係団体等と充分協議して進めてください。 

２．複合施設の決定事項を特に埴生地区の方々に細々の内容を知らせてくださ

い。 

３．育児についてもう少し考えてほしい。（たとえばミルク代、おむつ代など。

その他出産、医療費→無料） 

開催曜日・時間の希望について 

１．土日にしてほしい。 

 


